
 

 

REQUERIMENTO 046/2022. 

 

 

 
SR. PRESIDENTE, 

SRS.VEREADORES, 
SRA.VEREADORAS:  

 

 

 

 

Na forma regimental requeiro à Mesa que após ouvir o Plenário, seja enviado oficio ao 

Senhor Prefeito Municipal Dr. José Aldemir Meireles de Almeida e o Secretário de 

Agricultura o Senhor Serafim Lopes de Souza, solicitando a recuperação da estrada 

vicinal que dá acesso ao Assentamento Valdeci Santiago. 

 

Justificativa: 

 

Esse serviço é uma reivindicação dos moradores. 

Após o período invernoso ficou quase intransitável a passagem de veículos aquela 

comunidade, precisando urgentemente recuperar alguns trechos importantes. Os 

moradores e também os professores que dão aulas na escola daquela comunidade 

agradeceram o apelo feito em nome de todos. 

 

 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 30 DE AGOSTO 2022. 

 

ERIBERTO DE SOUZA MACIEL 

VEREADOR PP 
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